

Communiqué de presse

Les missiles et les drones du Conseil politique de Sanaa visent tout le monde sauf les Américains

Le Conseil présidentiel d'Aden reçoit les Américains sous la contrainte

(Traduit)

Le journal quotidien Al-Thawra, publié à Sanaa, a rapporté la nouvelle de l'arrivée de l'ambassadeur américain au Yémen, Stephen Magen, de Djeddah à Hadramout, et de sa rencontre avec les responsables locaux sur place. Ainsi, les missiles balistiques des Houthis n'ont-ils pas pu atteindre la province du Hadramout à l'intérieur du Yémen, touchant une poignée de soldats américains, alors qu'ils avaient déjà atteint de nombreux endroits dans les royaumes d'Al Saud et d'Al Zayed, en passant les frontières de Sykes et de Picot, et que les voix des Houthis scandaient matin et soir, été comme hiver, "Mort à l'Amérique" !

Les Houthis doivent comprendre que l'Amérique et ses ambassadeurs, de Krajesky à Firestein, et son ambassadeur actuel, Stephen Fagin, ne sont pas des mandataires mais des combattants. Ses ambassadeurs et ses outils internationaux sont clairement visibles et ne sont cachés à personne. Il y a "quelque chose de louche" ! Si le slogan "Mort à l'Amérique" était sérieux, les fusées et les marches n'auraient pas laissé leurs yeux fixes ou leurs paupières clignotantes. Huit ans se sont écoulés depuis la guerre et aujourd'hui nous assistons à une trêve alors que pas un seul sang américain n'a été versé !

Les Houthis disent souvent qu'Al-Qaïda est la bannière derrière laquelle se cachent les forces militaires américaines au Yémen. Alors qu'attendent-ils ? Les forces américaines à l'intérieur du Yémen, notamment au quartier général de la brigade de défense côtière "Qarat al-Persa" à Hadramout, et à Ma'ashiq Aden, sont à portée de leurs missiles et drones.

Comment les Houthis mesurent-ils la situation pour l'Amérique ? Supposons que le slogan ne soit pas "Mort à l'Amérique". Les Américains ne sont-ils pas des forces d'occupation au Yémen, comme vous l'avez déclaré au cours des années de guerre ? Pourquoi l'armée et les comités populaires ne les ciblent-ils pas par des combats et des confrontations, même à distance, avec des missiles balistiques et des drones ! Une question que nous posons aux partisans des Houthis dans l'espoir de recevoir une réponse politiquement consciente de leur part. Ou bien les Houthis continuent-ils à aider les Américains à occuper le sud du Yémen, suivant ainsi les traces de l'Iran qui a coopéré avec l'Amérique pour occuper l'Afghanistan et l'Irak ? !

Nous ne disons pas ce discours et n'exonérons pas Al-Alimi et son conseil alors qu'ils sont la création de l'Occident. Au contraire, les deux sont dans la même course au mal. Le conseil présidentiel et toutes ses composantes sont égales dans le sud, l'est et le centre du Yémen. Ils sont allés trop loin dans l'injustice et l'oppression, comme ceux du nord du Yémen. Ainsi, ô disciples, vous devez réfléchir aux actions de ces dirigeants afin que la couverture vous soit révélée et mesurer leurs actions selon votre credo. Ensuite, vous devez vous rendre là où Allah vous ordonne, afin que les justifications ne soient pas utiles face à Allah Tout-Puissant le Jour de la Résurrection.

La foi et l'incrédulité ne se rencontrent pas et la vraie foi est ce qui chassera l'Amérique des terres islamiques, au-delà de l'océan Atlantique, sous le deuxième état de Khilafah (Califat) guidé correctement selon la méthode de la prophétie, si Allah le veut.

Bureau médiatique du Hizb ut Tahrir

dans la Wilayah du Yémen